

Kapolres Karawang Pimpin Langsung Pengamanan Libur Nataru di Rest Area 57

KARAWANG - KARAWANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 25, 2024 - 10:51



Polres Karawang, Polda Jabar - Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan masyarakat selama libur Natal dan Tahun Baru (Nataru), Kapolres Karawang AKBP Edward Zulkarnain memimpin langsung pengamanan di Rest Area 57 Tol Jakarta-Cikampek pada Rabu (25/12).

Kapolres Karawang bersama jajarannya menjaga situasi arus lalu lintas dan memberikan arahan kepada personel yang bertugas.

"Kami memastikan pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat berjalan optimal. Rest Area 57 menjadi salah satu pos pengamanan yang fokus memantau area jalur tol," kata Kapolres.

Dalam pengamanan ini, Polres Karawang mengerahkan personel gabungan yang terdiri dari anggota kepolisian, TNI, dan dinas terkait.

Selain pengaturan lalu lintas, petugas juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk menjaga protokol keselamatan.

" Diharapkan dengan langkah antisipatif ini, masyarakat dapat merasakan kenyamanan dan keamanan selama perjalanan libur Nataru," ujarnya.

Kapolres juga mengajak seluruh pengguna jalan untuk tetap mematuhi aturan yang berlaku dan tidak memaksakan untuk berkendara jika dalam keadaan lelah atau mengantuk.

" Masyarakat diharapkan tetap mengutamakan keselamatan berkendara dan bisa memanfaatkan fasilitas rest area untuk beristirahat sebelum melanjutkan perjalanan," ungkapnya.

Edward menilai, dalam memberikan keamanan dan kenyamanan kepada masyarakat pihaknya tidak bisa bekerja sendiri, diperlukan beberapa unsur terkait seperti TNI, Pemkab Karawang, dan lain unsur lainnya termasuk masyarakat.

"Yang bisa membuat aman nyaman itu ya masyarakat Karawang sendiri. Kalau masyarakat Karawang punya komitmen untuk membuat lingkungan di Karawang aman dan nyaman, insya Allah kita bisa aman," ujarnya.

Kapolres berharap pelaksanaan ibadah Natal dapat berjalan lancar dan damai bagi seluruh umat Nasrani di Kabupaten Karawang.

"Semoga para jemaat yang akan melakukan ibadah dapat berjalan dengan khidmat aman dan kondusif," tandasnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain